



FDP
Wir Liberalen.

PRD
Les Radicaux.

gut ausgebildet und kompetent setzen wir uns für
Lebensqualität, Bildung und gesunde Finanzen ein.

in den Ipsacher Gemeinderat



Jürg Kradolfer
Bücherexperte



Heinz Vogel
dipl.Ingenieur



André Renfer
Betriebsökonom



Urs Truffer
dipl.Ingenieur



Thomas Strässler
Architekt



Rolf Speidel
Techniker



Cristina Probst
Kauffrau



Gabi Schibler
Lehramt, BWL

in die Schulkommission

beste Lehrkräfte garantieren
eine erfolgreiche Schule.



Jürg Kradolfer, geb. 1959 in Bern. Nach der Sekundarschule absolvierte er eine KV Lehre, bildete sich weiter zum Betriebsökonom FH und Bücherexperte. Heute arbeitet JK als selbständiger Treuhänder (Revistag Treuhand AG). Seine Freizeit verbringt er mit Boarden und Joggen. JK ist verheiratet und Vater von zwei beinahe erwachsenen Söhnen. JK ist ein Teamplayer mit Führungserfahrung und ist sehr entscheidungsfreudig, diese Stärken helfen ihm bei seinen div. Engagements (Stiftungsrat von-Rütte Gut, Gemeinderat, Vorstandsmitglied KMU Ipsach, etc.). JK möchte sich auch in Zukunft für eine Erhöhung der Verwaltungseffizienz, Reduktion der öffentlichen Ausgaben sowie Förderung der interkommunalen Zusammenarbeit einsetzen.



Heinz Vogel, geb. 1951 in Subigen BE. Nach der Sekundarschule Lehre zum Feinmechaniker, danach Abschluss als dipl. Elektroingenieur HTL. HV ist heute als Gruppenchef Frequenzplanung beim Bundesamt für Kommunikation tätig. Wenn sich HV in Ipsach aufhält fröhnt er dem Segeln, Fischen, Skifahren und verbringt viel Zeit mit seiner Ehefrau und Hundchen Toto. HV hat als internationaler Telecom Consultant viele Auslandseinsätze und dabei enormes Wissen erlangt. HV stellt nie die eigene Person, sondern immer das Problem in den Vordergrund, er ist teamorientiert und liebt komplexe Problemstellungen. Voller Einsatz und gute Kenntnisse seiner Dossiers sind bei HV garantiert.



André Renfer, geb. 1971 in Lengnau. Nach der Sekundarschule und Banklehre in Biel, berufsbegleitendem Studium an der FH und Nachdiplomstudium in Bankmanagement arbeitet AR als Mitglied der Geschäftsleitung Finaclear AG in Zürich. AR ist verheiratet und hat 3 Kinder. Seine Hobbys sind: Surfen, Segeln und Turnen. AR zeichnet sich aus Probleme als ganzes zu sehen und kreative Lösungen zu finden. AR ist optimistisch, begeisterungsfähig und wird sich dafür einsetzen, dass die Entscheide in Ipsach im Interesse unserer Kinder gefällt werden.



Urs Truffer, geb. 1955 in Biel. UT besuchte Schulen in Ipsach und Nidau. Nach der Sekundarschule absolvierte er eine Lehre, bildete sich weiter am Technikum zum Bauingenieur HTL. Seit 1983 wirkt er in der Truffer Bauunternehmung AG, heute in der Funktion des Vizepräsidenten und Leiter Tiefbau. UT engagierte sich 12 Jahre in der Bauko und ist im Vorstand des Baumeisterverband Biel-Seeland. Als Vater von 5 Kindern verbringt er die verbleibende Freizeit gerne auf dem Motorrad, beim Skifahren oder mit Sport. UT möchte mit einer massvollen Entwicklung nicht nur seinen Kindern ermöglichen in Ipsach ein Grundstück oder Wohneigentum zu erwerben.



Thomas Strässler, geb. 1954 in Leuzigen. TS besuchte die Sekundarschule in Nidau, danach Lehre als Hochbauzeichner und Weiterbildung in Baumanagement und Bauplanung am Abendtech, Zusatzausbildung als Immobilientreuhänder. TS ist Mitinhaber des Architektur- und Immobilienbüro Strässler + Storck in Biel. TS ist verheiratet, hat 2 Kinder und verbringt seine Freizeit mit Velo, Fischen und Skifahren. Mit viel Engagement setzt sich TS für das Lehrlingswesen und die Ipsacher Bauko ein.



Rolf Speidel, geb. 1958 in Biel. Besuchte international div. Schulen, danach Lehre, Fachabitur und Maschinenbaustudium. RS arbeitete in der Automobilindustrie als Schichtverantwortlicher einer Transferstrasse. Zurück in der Schweiz realisierte er div. Freizeitanlagen. Mit seiner Partnerin betreibt er heute eine Bowling-Anlage in Ipsach und Neuchâtel. RS engagiert sich in Ipsach: Sektionspräsident FDP und im Kreisvorstand, präsidiert das OK der Gewerbeausstellung. Verschwendung von Steuergeldern sind für RS ein Vertrauensmissbrauch.



Cristina Probst, geb. 1958 in Italien. CP besuchte die Sekundarschule in Aarberg, danach KV und Weiterbildung zur eidg. dipl. Immobilien-Verwalterin. CP ist Mutter eines erwachsenen Sohnes. Heute arbeitet CP als selbstständige Betriebsleiterin, engagiert sich zudem als KMU-Vizepräsidentin und Laienrichterin am Arbeitsgericht. Im Mittelpunkt steht für CP immer die Familie, kochen ist für sie eine Passion und Hund Zeena eine Bereicherung. CP unterstützt HARMOS als ersten Schritt der Schulreform. Fördern und Fordern, Benotung der Leistung und keine Wohlfühlpädagogik zeigen Ihr Profil.



Gabi Schibler, geb. 1967 in Biel. GS besuchte Schulen in Ipsach, Nidau und das Gymnasium in Biel, Ausbildung zur Sportlehrerin an der Uni Bern, Weiterbildung in Sportmanagement Swiss Olympic und BWL Studium an der ETH Zürich. Heute arbeitet GS als Projektleiterin für ein gesamtschweizerisches Bildungsprojekt im Sportunterricht am Bundesamt für Sport und hat bei sehr vielen Projekten Ihr Organisationstalent bewiesen (Auslandschweizer-Organisation, Eislaufverband, Gigathlon, etc.). GS ist verheiratet und hat ein Kind (2J.), GS verbringt Ihre Freizeit gerne gemütlich mit Freunden, Inline Skaten, Tanzen und viel Sport. Auch GS steht hinter HARMOS und möchte das Bildungsniveau positiv beeinflussen.